

PROF. DR. SEBASTIAN WÜNSCHE

Publikationen

Artikel

WÜNSCHE, S. (2016). Transaktionsprozessmanagement bei M&A mit Emerging Multinational Corporations.. *M&A Review*, 27, pp. 71-74.

WÜNSCHE, S., MECKL, R. (2016). Shareholder Value als Grundkonzept der Corporate Governance bei M&A-Transaktionen : Bedeutung und Erfolgsmessung. *WiST Wirtschaftswissenschaftliches Studium*, 45 (4), pp. 182-187.

WÜNSCHE, S., GRIESER, J.-M., MECKL, R. (2014). The cultural diversity of German companies' executive boards and the success of their internationalisation. *British Journal of Economics, Management & Trade*, 4 (7), 1083-1101. doi:10.9734/BJEMT/2014/9144.

WÜNSCHE, S. (2008). Internationale Unternehmenszusammenschlüsse. *WiST Wirtschaftswissenschaftliches Studium*, 37 (11), pp. 578-584.

Monografien

WÜNSCHE, S. (2014). *Motive und Erfolg von M&A durch Emerging Multinational Corporations in entwickelten Staaten* (1. ed.). Bayreuth: NMP - Verl. für Nationalökonomie Management und Politikberatung .

Buchbeiträge & Kapitel

WÜNSCHE, S., MECKL, R. (2016). M&A by EMNCs in developed countries : Motivation, success and implications. (1 ed.). In Brennan, Louis ; Bakir, Caner (Eds.), *Emerging Market Multinationals in Europe* (pp. 65-78). Routledge.

Sonstige

WÜNSCHE, S. (2022). Glossar: Due Diligence.